

**Protokoll:**

Die SPD-Fraktion meldet Beratungsbedarf an. Sie würde gerne erst im Stadtrat über die Vorlage abstimmen. Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig entgegnet, dass aus aktuellen Gründen eine Beschlussempfehlung des Haupt- und Finanzausschusses herbeigeführt werden müsse. Mit einer Vorentscheidung des Haupt- und Finanzausschuss könnte bereits rechtlich argumentiert werden.

Auf Bitte der SPD-Fraktion wird die Sitzung daher für 15 Minuten unterbrochen.

FDP-Fraktionsvorsitzender Schupp erklärt, dass die FDP-Fraktion gegen die Beschlussvorlage stimmen werde.